
Les réponses de Yves Coppieters 
aux questions envoyées par les
associations d’ErE

C’est un des objectifs de la DPR : étudier les alternatives aux soins de santé classique, tels que les soins verts.

Nous avons déjà au sein des associations que nous subventionnons, des associations qui pratiquent les soins verts.

Dans l’analyse globale des subventions dont je parlais précédemment nous devrons voir dans quelle mesure elles

peuvent être soutenues et/ou renforcées.

“Monsieur le Ministre, souhaitez-vous soutenir les initiatives de soins verts, comme par exemple les

prescriptions de Nature, alliant environnement et soins de santé ? Si oui, comment ?”

“Dans la DPR, il n’y a pas de mention de pesticides, notamment pour le public non-agricole que nous

formons et sensibilisons depuis de nombreuses années. Comment comptez-vous mettre en place et

poursuivre les actions du Plan Wallon de Réduction des Pesticides (PWRP II), découlant de la législation

européenne ?  

“Dans la DPR, il est peu fait mention des espaces verts, prévoyez-vous de poursuivre les efforts en matière

de création d’espaces verts et de végétalisation tant pour lutter contre les impacts du changement

climatique que pour le bien-être des citoyens ? 

La problématique des pesticides et de leur usage me tient particulièrement à cœur.

Je compte aborder cela avec la double casquette de ministre de l’Environnement et de la santé. Je suis bien

conscient que le public non agricole est bien un usager à prendre en considération dans les réflexions et actions.

Je compte assurer la mise en œuvre du plan d’actions prévu et j’ai déjà chargé mon administration de pouvoir

dégager du temps pour assurer une bonne collaboration et circulation des informations entre les différents

partenaires qui mettent en œuvre des actions de ce PWRP. L’objectif est d’augmenter l’efficacité des mesures en

assurant un partage des informations et des bonnes pratiques existantes.

La compétence des espaces verts est dans le portefeuille de compétence de la Ministre Dalcq, mais je soutiendrai

pleinement tout projet de végétalisation ou de création d’espaces verts.
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